

Österreichweite Online-Vernetzung

Verkehrswende.at heißt Euch HERZLICH WILLKOMMEN 11. März 2024 18:00-19:30



Knigge fürs Online-Meeting:

- das eigene Mikrofon bitte auf Stumm schalten, während Du nicht am Wort bist
- andere Teilnehmende aussprechen lassen
- zur Worterteilung per Handheben anzeigen, dass Du etwas diskutieren möchtest
- bitte um kompakte, pointierte Wortmeldungen zum jeweiligen Thema

Agenda

- Vorstellungsrunde
- Impulsreferat Kinderrechte Christian Zauner
- Aktionstage 2024 Ideen für Aktionen bundesweit
- Kidical Mass Florian Klein
- Detailabstimmung Aufruf Aktionstage 2024
- Zusammenfassung und Ausblick

Initiativen - Vorstellungsrunde

Vorstellungsrunde

- Kurze persönliche Vorstellung
- Deine Assoziation zu Kinderrechte und Mobilität?

Impulsreferat

Generationengerechtigkeit und Kinderrechte

Impulsreferat – Christian Zauner

» Impulsreferat in separatem Dokument



Vorbereitung Aktionstage 2024

Diskussion Verkehrswende Aktionstage 2024

- Anknüpfungspunkte für heurige Aktionstage
 - Schutz der Gesundheit und des Lebens
 - Generationengerechtigkeit
 - Miteinander von Politik + Zivilgesellschaft
- Eventankündigung + Dokumentation aller Aktionen unter www.verkehrswende.at/aktionstage-2024

Vorbereitung Aktionstage 2024

Diskussion Verkehrswende Aktionstage 2024

- Event wie gehabt formlos über info@verkehrswende.at ankündigen
- Wieder Termin im BMK für bundesweite Abordnung von Initiativen anfragen
- Diskussion zur Transitproblematik in Kärnten Osttirol evt. mit Aktionstagen kombinieren
- Wie gehabt ist auch heuer wieder die gesamte Vielfalt an Initiativen gefragt, an den Aktionstagen Impulse zu setzen. Niemand soll von vorneherein geschwächt oder ausgegrenzt werden.

Vorbereitung Aktionstage 2024

• Betreffend Eventankündigung, -dokumentationund Zusammenarbeit ist die Einhaltung des vorgegebenen rechtlichen Rahmens maßgeblich.

Impulsreferat

Kidical Mass: Infos und Einladung zum Mitmachen

Florian Klein

» Weitere Infos unter https://www.kidicalmass.at/



Ausblick

Themensetzung für Wahlkampf:

- Aktionen anknüpfen an +/- Positionen der Politik
- Miteinander von Politik und Zivilgesellschaft muss möglich sein

Generationengerechtigkeit, Schutz von Menschenleben

- Kinderrechte sind vorrangig gegenüber anderen Interessen
- zum Schutz der Menschen muss Straßenverkehr reduziert werden





Aufruf Verkehrswende-Aktionstage 2024

Aus Liebe zum Leben setzen wir mit den heurigen Verkehrswende-Aktionstagen vom 3.-5. Mai 2024 ein Zeichen für Generationengerechtigkeit.

Im konstruktiven Zusammenspiel von Zivilgesellschaft, Politik und Wirtschaft wollen wir alle daran arbeiten, unser Mobilitätsverhalten und den Güterverkehr so zu verändern, dass auch unsere Kinder und Nachfahren die Chance auf ein gesundes und erfülltes Leben haben.

Es muss die Attraktivierung und der Ausbau jener Infrastrukturen auf die Agenda gebracht werden, bei denen über Generationen hinweg ganz klar der umweltpolitische und gesamtgesellschaftliche Nutzen überwiegt. Andererseits müssen sich die Verantwortungsträger endgültig von jedem einzelnen Projekt distanzieren, bei dem ein solcher Nachweis realistisch nicht möglich ist.

Von einer Politik, die unserem Land und der zukunftsfähigen Weiterentwicklung unserer Gesellschaft dienen möchte, erwarten wir uns, sich aufrichtig diesen Herausforderungen zu stellen.

Verkehrswende Aktionstage vom 3. bis 5. Mai 2024

Aus Liebe zum Leben



Danke für den Austausch. Wir bleiben verbunden!

Verkehrswende.at

ZVR 1946764203

Saarstraße 1 3100 St. Pölten

+43 664 855 92 81 info@verkehrswende.at www.verkehrswende.at



Verkehrswende.at verbindet Menschen